

Un gala qui fait toujours recette

LENS | La trentième édition de la Nuit des neiges a connu le succès. Plus de 400 convives ont participé au gala pour soutenir deux associations.

BERTRAND CRITTIN

Linda Barras est une présidente heureuse. Le gala de la Nuit des neiges a réuni le 16 février dernier plus de 400 convives, parmi lesquels des personnalités valaisannes, suisses et internationales. Ce rendez-vous people et caritatif fut particulier, puisqu'il s'agissait de la trentième édition. Pour l'occasion, le gala avait délaissé le Régent pour emménager dans les locaux du Centre d'art de la Fondation Pierre Arnaud à Lens, qui ouvrira officiellement ses portes fin 2013. La soirée fut menée par l'animateur de télévision Stéphane Bern, fidèle à la



Les membres du comité de la Nuit des neiges soutiennent le gâteau du 30e anniversaire. De gauche à droite: Nathalie Lamon, Christian Barras, Cathy Premer, Jean-François Emery, Marina Mayor et Gaston Barras. DR



Linda Barras, présidente; Pierre Richard, ami de Cérébral Valais; la princesse Léa de Belgique, marraine; Stéphane Bern, maître de cérémonie. DR

manifestation depuis dix ans, entrecoupée de diverses animations artistiques et musicales. La brigade du chef Philippe Chevrier a préparé le dîner de gala.

Cette année, le bénéfice de l'événement sera reversé à deux associations: Cérébral Valais, qui fête ses 50 ans, et Sport for Life. La première soutient les parents de personnes handicapées et organise des loisirs pour celles-ci. La seconde, dont l'ambassadrice est Amélie Mauresmo, met en œuvre des programmes pour sensibiliser les enfants aux valeurs sportives telles que le res-

pect, l'intégrité, l'esprit d'équipe, l'effort ou la persévérance. En trente ans, la Nuit des neiges a soutenu septante associations pour un montant de 3,5 millions de francs.

Derrière cet événement à l'aura internationale mais aux couleurs locales se cache un comité, des partenaires locaux et une quarantaine de bénévoles, qui mettent la main à la pâte, jour et nuit les deux derniers jours, pour préparer la salle, pour véhiculer des invités et les accueillir, etc. Sans eux, cette belle aventure ne saurait exister.